



Évreux, le 29 novembre 2018, 13h00

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Manifestations en cours à Évreux

Depuis 10h00, plus de 800 gilets jaunes se sont rassemblés devant la mairie d'Évreux, alors qu'aucune déclaration en ce sens n'avait été effectuée, puis ont entamé une déambulation dans les rues du centre-ville avant de se diriger vers la préfecture.

Les manifestants se sont arrêtés devant le siège de la banque de France où des dégradations inacceptables ont été commises. Par la suite, les manifestants se sont rendus au droit du boulevard Georges Chauvin (accès à la préfecture) où des affrontements avec les forces de l'ordre se sont produits, de nombreux projectiles ayant été lancés sur les forces de l'ordre.

L'usage de gaz lacrymogènes a été nécessaire pour procéder à la dispersion des manifestants qui voulaient en découdre.

Les manifestants ont ensuite tenté de rejoindre la préfecture par un deuxième accès où ils ont été de nouveau stoppés par les forces de l'ordre. De nouveaux feux de poubelles et jets de projectiles ont été observés.

Le Préfet de l'Eure déplore les agissements de ces manifestants et appelle le retour au calme.

CONTACT PRESSE

Service départemental de la communication interministérielle
Tél : 02.32.78.27.33 / 27.35 – Mail : pref-communication@eure.gouv.fr